

Dienstag, 21. Dezember 2021, Werra Rundschau / Lokales

„Nächstes Treffen wird eines der besten“

Französische Bürgermeisterin grüßt



Schickt Grüße an Meinhard: Courçons Bürgermeisterin Nadia Boireau. Foto: privat

Meine lieben Freunde in Meinhard, mein lieber Gerhold Brill!

Unsere traditionellen Weihnachtsfeierlichkeiten und Vorbereitungen für den Jahreswechsel 2021 nähern sich in großen Schritten. Sie stehen für Geselligkeit, Freude, Segen und das Zusammensein mit unseren Nächsten. Glückseligkeit und Wohlwollen sind insbesondere in diesen unsicheren Zeiten notwendig. Ich wünsche Euch von tiefstem Herzen das Beste im Kreise Eurer Lieben.

Hier in Courçon nehmen Inzidenz und Ansteckungen zu, manchmal sind ganze Familien betroffen. In den Schulen sind aufgrund zahlreicher Fälle viele Klassen geschlossen.

Ich denke oft an Euch und hoffe, dass wir uns bald wiedersehen werden. Unser nächstes Treffen kann nur eines der besten werden.

Passt weiterhin auf Euch auf, respektiert die Abstandsregeln, glaubt an ein Morgen und behaltet die Hoffnung auf eine Wiederkehr des gemeinschaftlichen Lebens in dem Sinne, dass Familien und Freunde die Freuden des Zusammenseins genießen können, um zukünftig Jahresendfeierlichkeiten zu leben, die ganz sicher wieder anders sein werden.

Auf diese besseren Tage wartend übersende ich Euch meine besten Wünsche für das Jahr 2022 – haben wir Geduld – passt auf Euch und Eure Liebsten auf.

In tiefer Freundschaft

Nadia Boireau

Bürgermeisterin

von Courçon